

Visita presidente cubano provincia occidental de Mayabeque

Image not found or type unknown



Twitter / @PresidenciaCuba

La Habana, 15 jul (RHC) El primer secretario del Partido Comunista de Cuba (PCC), Miguel Díaz-Canel, se reunió este viernes con estudiantes de las universidades de Mayabeque, como parte de una visita

integral de la organización a esa occidental provincia.

Miembros de Secretariado del Comité Central del PCC y su estructura auxiliar cumplieron en ese territorio una intensa agenda de trabajo, durante varios días, para evaluar el quehacer de la organización y el cumplimiento de los objetivos económicos y sociales.

De acuerdo con el perfil en Twitter de la Presidencia, el mandatario debatió con los jóvenes universitarios sobre las tareas más importantes que impulsa el país en las áreas de la producción, la ciencia, la salud, y la transformación de las comunidades.

Esa provincia tiene más de dos mil 900 estudiantes en la enseñanza superior, muchos de ellos vinculados a centros investigativos y de producción.

Díaz-Canel recorrió la comunidad de Morales, también en la ciudad de San José de Las Lajas, donde se vive un renovador movimiento de transformaciones, y visitó distintos lugares, y conversó con los pobladores.

El mandatario acudió, entre otros sitios, a la finca La Chivería y dialogó con los trabajadores sobre sus ingresos, diversificación de las producciones y su venta a la población, así como del empleo de la ciencia para conseguir mejores resultados.

Acompañaron a Díaz-Canel, el miembro del Buró Político y secretario de Organización, del PCC, Roberto Morales, la primera secretaria de la organización en la provincia, Yuniaky Crespo; y la gobernadora, Tamara Valido. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/293574-visita-presidente-cubano-provincia-occidental-de-mayabeque>



Radio Habana Cuba